



CONTINUA GIRA. Phoenix, Arizona, Sept. 15 (AP-cablefoto). Abordo del "Pamapomóvil", el Papa Juan Pablo II recorre una de las principales calles de Phoenix. El máximo jerarca de la Iglesia Católica se encuentra realizando una gira por las principales ciudades norteamericanas.

52 libaneses expulsados el gobierno checo

Praga, Sept. 15 (AP). Checoslovaquia expulsó la semana pasada a 52 ciudadanos libaneses porque portaban pasaporte falso. Informó hoy "Rude Pravo", el diario del Partido Comunista.

Sin embargo, un diplomático libanés dijo que los expulsados en su mayor parte no tenían visa pero su pasaporte era válido.

Rude Pravo defiende la medida adoptada el jueves pasado por Checoslovaquia ante lo que califica como versiones hostiles de la prensa libanesa. Indica que los libaneses fueron llevados en avión a Beirut

—Pasa a la página 27—

A.L. y el Caribe en graves encrucijadas

Caracas, Sept. 15 (AP). América Latina y El Caribe se encuentran en una de las encrucijadas más graves pero más interesantes de su historia y afrontan un desafío que sólo puede ser resuelto con una ofensiva unitaria, sostenida y de largo plazo, señala el documento central que analiza

la ronda preparatoria del XIII Consejo del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) que se realiza en esta capital.

"El desafío y el riesgo que hoy afrontan América Latina y El Caribe es participar activamente en los cambios que se están

—Pasa a la página 57—

Bancos de EU pierden 10,600 millones de Dls.

Washington, Sept. 15 (UPI). Los bancos de Estados Unidos sufrieron pérdidas de 10,600 millones de dólares en el segundo trimestre de 1987, y van camino de lograr los menores beneficios que se regis-

tran en el sector desde la Gran Depresión, informó hoy la Dirección Federal de Seguro Bancario.

Tal situación fue causada porque la banca reservó 21,200 millones de

—Pasa a la página 57—

El cigarrillo sin humo proyectan lanzar al mercado

Nueva York, Sept. 15 (UPI). Ejecutivos de una firma tabacalera anunciaron hoy que proyectan introducir el próximo año un cigarrillo sin humo que no quema tabaco y que reducirá las preocupaciones de los fumadores.

Los grupos que combaten el cigarrillo están escépticos sobre el nuevo producto, el que todavía

—Pasa a la página 27—



DIRECTAMENTE. Seúl, Sept. 15 (AP-Cablefoto). El presidente del Comité Olímpico Surcoreano, Kim Chong Ha, dice que Corea del Norte quiere hablar directamente sobre el caso de la sede de los Juegos Olímpicos de 1988.

PDC de Alemania analiza su derrota

Bonn, Sept. 15 (UPI). Tras la derrota del Partido Demócrata Cristiano del canciller Helmut Kohl, sufrida durante el fin de semana a manos del Partido Social Demócrata en las elecciones en dos estados germanos occidentales, dirigentes democristianos analizaron hoy las causas de lo que el canciller describió como "una derrota amarga".

Los social demócratas mantuvieron la mayoría absoluta que ostentaban en la ciudad-estado de Bremen, y vencieron al partido de Kohl en Schleswig-Holstein. Empero, los demócratas cristianos proba-

blemente podrán permanecer en el poder en Schleswig-Holstein con la ayuda del Partido de los Demócratas Libres, una pequeña agrupación con la que Kohl forma el gobierno nacional en Bonn.

En un programa de televisión, después de que se difundieran los resultados de los comicios en Bremen y Schleswig-Holstein, el canciller germano occidental manifestó: "Ha sido una derrota amarga. No cabe duda".

Kohl atribuyó la derrota a conflictos internos en el seno de su partido, lo cual

—Pasa a la página 27—

Papa pide a católicos mantener una sólida fe

Los Angeles, Sept. 15 (UPI). Más de 500,000 personas, muchas de las cuales exclamaban "Viva el Papa, Viva el Papa", se aglomeraron hoy al paso de Juan Pablo II en un maratónico desfile por las calles de Los Angeles, la comunidad católica más grande de Estados Unidos.

En un discurso, el Papa pidió a los católicos de Estados Unidos que mantengan una sólida fe a pesar de la "oposición y aún el ridículo" que enfrentan como minoría en el mundo secular.

El Papa llegó a Los Angeles, ciudad donde vi-

—Pasa a la página 57—

Propondrán mantener asistencia EU a Contras

Washington, Sept. 15 (DPA). El líder de la minoría republicana en la Cámara de Representantes, Bob Michel, informó hoy al presidente Ronald Reagan que esta semana propondrá al Congreso mantener la asistencia a los rebeldes nicaragüenses a su presente nivel mien-

tras se celebran negociaciones de paz en la región.

Michel dijo que presentará un proyecto de enmienda a la resolución que mantendrá en operaciones al gobierno en las primeras semanas del año fiscal —que comienza el 1 de octubre—, hasta que el

—Pasa a la página 57—

Indicios de que Libia entregó minas a Irán

Bruselas, Sept. 15 (AP). El jefe de la Marina belga, almirante Edmond Poullet, dijo hoy tener indicios de que Libia suministró minas a Irán, durante una conferencia de prensa en la que dio detalles de la decisión de su país de enviar dos barreminas de la Armada y un barco de apoyo al Golfo Pérsico.

"Tenemos indicios de que Irán tiene muchas minas y compró más y de que las minas están en tránsito de Libia a Irán", dijo Poul-

let, pero no dio datos adicionales respecto a esta conexión con Libia.

El New York Times informó la semana pasada que los Estados Unidos y la Unión Soviética alegaron

—Pasa a la página 58—



EN LA BASILICA. Phoenix, Arizona, Sept. 15 (AP-cablefoto). Su Santidad el Papa Juan Pablo II, limpia su ojo, mientras permanece en la Basílica Santa María.

Curandero indio bendice al Papa

Phoenix/Los Angeles, Sept. 15 (DPA). Un curandero indio ha bendecido hoy en Phoenix, Arizona, al Papa Juan Pablo II, en visita pastoral de nueve días en el sur de Estados Unidos.

En una abigarrada ceremonia con unos 15,000 in-

—Pasa a la página 27—

Productores cafetaleros por el sistema de cuotas

Bogotá, Sept. 15 (DPA). Los principales países del mundo productores de café llegarán esta semana a Londres con la predisposición de que el mercado regrese al sistema de cuotas de exportación, lo contrario significaría la muerte del pacto mundial acordado para las ventas del grano.

El consenso entre los países productores se logró luego de una serie de acontecimientos que golpearon a las débiles economías, especialmente de los países latinoamericanos, que hicieron abrir los ojos a sus autoridades.

Según expertos en el mercado internacional del café, hoy existe la necesidad de negociar como un solo grupo y se contaría con el apoyo del 100 por ciento de las naciones productoras, quedando en el pasado, aparentemente, la

época de las disidencias.

Colombia ha venido jugando un importante papel en ese proceso de convencimiento. Sus dirigentes cafetaleros han desarrollado en las últimas semanas una serie de contactos con productores reacios y consumidores incrédulos.

Según analistas del café en Bogotá, para poder abrir el camino a un nuevo convenio mundial de cuotas se necesitó que el mercado ballara al son de la libre oferta y demanda durante más de un año y medio. En ese lapso las operaciones especulativas de bolsa ocurrieron como nunca antes y los precios subieron y bajaron continuamente. Su errático comportamiento causó cuantiosas pérdidas a

—Pasa a la página 58—



FESTIVAL DE MODAS. Paris, Sept. 15 (AP-cablefoto). Trabajadores laboran en la Plaza del Trocadero, cerca de la Torre Eiffel, preparando el escenario para el "Segundo Festival Internacional de Modas", a celebrarse el próximo sábado. En la exhibición participarán los diseñadores más destacados.